



JOHN TAYLOR
LUXURY REAL ESTATE SINCE 1864

10 Pièces

330 m²

Réf. V2125ST

5 950 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située au sein d'un domaine privé, cette propriété entièrement rénovée bénéficie d'une position dominante et d'une vue panoramique sur la Méditerranée et les plages de La Nartelle. La villa principale offre de beaux volumes et une organisation fonctionnelle. Le salon-séjour s'ouvre sur les terrasses face à la mer, assurant une continuité entre les espaces intérieurs et extérieurs. La cuisine contemporaine, entièrement équipée, est complétée par une arrière-cuisine. La partie nuit comprend quatre suites, chacune avec sa propre salle de bains. Un rooftop avec une vue à 360° complète la villa ...

Located within a private estate, this fully renovated property benefits from a dominant position and a panoramic view of the Mediterranean and the beaches of La Nartelle. The main villa offers spacious volumes and a functional layout. The living-dining room opens onto terraces facing the sea, ensuring continuity between indoor and outdoor spaces. The contemporary kitchen, fully equipped, is complemented by a back kitchen. The sleeping area includes four suites, each with its own bathroom. A rooftop with 360° view completes the main villa. Independent, the guest villa has a living space with an ...

JOHN TAYLOR SAINT-TROPEZ

PLACE DE LA MAIRIE - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

